



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers

MA STRASBOURG

AGRESSION AU COUTEAU

Il faut vraiment être motivé pour venir travailler dans de telles conditions !

La Maison d'Arrêt de Strasbourg sombre et tout le monde s'en moque !

Le SPS a déjà signalé à maintes reprises que les batteries des Motorolas ne tenaient plus et qu'elles se déchargeaient très rapidement.

Aujourd'hui un détenu du A4 est sorti de sa cellule avec un couteau pour agresser l'auxi. La surveillante d'étage a tenté d'appeler de l'aide au **Motorola , qui ne fonctionnait pas. Son binôme arrive pour lui porter main forte mais son **Motorola ne fonctionnait pas**. Les collègues du A3, alertés par les cris montent en courant, mais **le Motorola ne fonctionnait pas !****

La SECURITE n'est plus la priorité de cet établissement !

Les conditions de travail ne sont plus respectées !

A quand un drame ?

A quand de l'intérêt pour les agents ?

A oui, c'est vrai votre priorité c'est la labellisation du QA et du QD , les réunions officielles, la remises de DE pour sanctionner les agents !

En gros le MEPRIS.

Strasbourg, le 27/05/20223

Le bureau local



LE SEUL SYNDICAT 100% SURVEILLANT(E)S

